松戸市立古ケ崎小学校 6月から7月の取り組みについて

保護者の皆様からのご意見、ありがとうございました。改善すべきこともまだまだあります。その一方で、お褒めの言葉もたくさんいただきました。本校教職員の何よりの励みになります。今後とも宜しくお願い致します。

1年

- ・「入学を祝う会」で子ども達のかわらしい姿が見られて、とて もうれしかったです。ありがとうございました。
- ・様々なことに細かく配慮していただいていることを日々感じ、 安心しております。ありがとうございました。HPはまだ頻繁 に更新されていて学校の様子がよくわかります。とくに、1年 生のページは「保護者の皆様へ」が区切られ、色分けされてお り、とても見やすく、情報が得やすいです。
- ・コロナウイルスで大変の中、7月4日入学を祝う会を開いてい下さり、子ども達は大変嬉しかったと思います。先生方、どうもありがとうございます。毎日の衛生管理、お忙しい中、どうもありがとうございます。子どもが元気に過ごせることに感謝致します。1ねんせいのみなさんへのホームページ お忙しい中での毎日の更新 学校の様子がわかり、親が楽しみに拝見しております。
- ・コロナで大変な中、入学を祝う会を行っていただき、ありが とうございました。毎朝、学校まで立っていただき、助かりま す。
- ・入学を祝う会は通常の入学式よりも子どもの顔もよく見え簡潔に終わり、また子どもの練習の成果が出ていて、とても良かったです。記念写真が撮れる配慮もして下さり、ありがとうございました。
- ・入学を祝う会を行うことができ嬉しかったです。個人的な意見としては出席番号順の並びだと生まれの違いが我が子は背の小さいので、入場退場は良く見えましたが、席についてからは全く見えませんでした。できれば後ろの子から前に並ぶことや前後の列はあえてずらして前の子とかぶらないようにしていただけたらよかったです。緊張感のある生活が続く中でも、「学校は楽しい」と毎日元気に通っていて先生方のおかげだと思っています。いつもありがとうございます。
- ・登下校の付き添い、ありがとうございました。本人も先生が いてくれることで安心して下校できました。

2年

- ・暑い中、感染症対策、熱中症対策とご配慮いただき、ありが とうございます。
- ・7時間授業や土曜日登校もあり、疲れもたまっていますが、 毎日楽しく学校へ通えています。いつもありがとうございます。 感染症対策等、先生も大変だと思いますが、色々とご配慮いた だき感謝の気持ちでいっぱいです。

- ・保護者会、ありがとうございました。日々、子ども達のためにご配慮いただき感謝しております。今年はコロナウイルスでの生活の変化で自宅での学習から6時間7時間授業でついていくのが大変なようです。疲れも出始めているので、家庭でも気を付けていきたいと思います。また、心理的にも落ち着かないとも思うので、まずは笑顔で登校時に送り出せるよう私たち保護者も心がけていきたいと思います。今後とも宜しくお願いいたします。
- ・7コマ授業や土曜日登校、子ども達本当によく頑張っていると思います。先生方もお疲れ様です。体調不良で1週間休んだ際、授業の進行具合を連絡帳や電話でお知らせ下さり、休み明けの授業がスムーズでした。ありがとうございました。
- ・給食も再開し、当番も分担され、より注意が増しますが、子 どもは給食を楽しみにしていました。
- ・毎日の6時間授業に隔週である土曜日登校で最初はまだ慣れなくて疲れた様子を見せていましたが、最近は慣れてきたのか帰宅しても元気がありあまるぐらいです。学校にも毎日楽しくいっています。来週のお楽しみ会の「おまつり」が楽しみでしょうがないみたいで、おまつりで必要な材料も自分で用意をして、「おまつりでこんなことをやるんだよ♪」とうれしそうに話してくれます。行事が色々中止になってしまう中、先生たちが子ども達のために出来ることを色々と考えてくれているのがすごく伝わります。ありがとうございます。どんな「おまつり」になったのか話してくれるのが今から楽しみです。

3年

- ・梨園見学、農家訪問など、積極的に連れて行っていただけて、 体験をさせてもらえたことは、すごく有り難かったです。この 時期、色々と調整も必要だったかと思いますが、子どももとて も喜んでいました。ありがとうございました。
- ・いつもお世話になっております。保護者会では細かく説明を していただき、とてもわかりやすかったです。子ども達を思う 気持ちもよく伝わりました。これからもご指導宜しくお願いい たします。いつもありがとうございます。
- ・休校中はメンタル面や身体面にいろいろ不調が出て、心配しましたが、学校が大好きな本人にとって再開したことで徐々に回復し今では元気いっぱいです。再開に当たり、学校側も配慮が大変かと思いますが、今後とも宜しくお願いいたします。取り組みについては毎日の連絡帳の漢字練習とてもありがたいです。今後も続けていただきたいです。長々とすみませんでした
- ・先生たちも大変な中、子ども達のことを色々と考えてくれて 感謝しかありません。3年生から理科社会を習いだして外を歩 いている時に植物や生き物などに興味を持つようになりまし た。
- ・家の中で1人で何かをするのが好きなタイプですので、学校

で友達と接することは非常に重要なことと思っています。学校 が始まってくれて、みんなと接点を持てるようになったのは非 常に本人のためになっていると思っています。コロナ禍で大変 ですが、学校を開いていただけて非常に感謝しております。

・コロナの影響で生活面でも勉強面でも気を使わなければいけないことがたくさんあり、先生方は大変だと思いますが、子どもの話やホームページから家庭ではなかなかできないような体験をたくさんしていると感じ、集団生活をすることの大切さを改めて感じることができました。毎日どうもありがとうございます。今後とも宜しくお願いいたします。

・保護者会、ありがとうございました。担任の先生とお会いすることができ、子どもの様子も聞けて良かったです。もっともっといろいろ話が聞きたかったです。(一緒にドッジボールをしていただいて、ありがとうございます。本人、とても喜んでいます。) 学級だより、楽しみに待っていますので、お忙しいとは思いますが、宜しくお願いいたします。

・学習が遅れないように工夫してくださった先生方の努力には本当に感謝します。今後もいつ再度休校をやむなくすることを想定してオンラインの e ライブラリを日頃から宿題として活用するなど、オンライン学習をクセづけるような学習形式にしていただけるといいかと思います。自習として e ライブラリを続けるように子どもに伝えても、やはり「先生に言われていないからやらない」となってしまい、残念に思っています。

・できる限りの対策をとっていただいていると思います。子ども達が楽しそうに学校に行けるのも親が安心して学校に行かせられるのも先生方の努力のおかげだと感謝しています。お忙しい中やらなければいけないことが更に増えていて大変だと思います。ありがとうございます。 消毒液があっても子どもは自分からなかなかしないと思います。また、マスクのせいか持たせてる水筒をほとんど飲まずに帰ってきます。先生からの声かけをしていただけると助かります。

・担任の先生が頻繁にクラス通信を発行して子ども達の様子や学習の状況、連絡事項などをお知らせくださいます。子どもからの情報だけでは把握できなかったり伝わらない部分もあるので本当にありがたく思っております。 先日、いつも通っている通学路コースで不審者情報がありました。発信されるメールも早く、次の日の下校時には教頭先生が現場に立って見回りしてくださったと子どもから聞きました。いつもしっかり対応してくださり、ありがとうございます。 隔週土曜日登校が始まり、子ども達も疲れが見えているように思えますが、このような例年にない教育体制の中、いつも子ども達のためにありがとうございます。先生方も体調を崩されませんよう、お気を付けください。

・「コロナ」という言葉は知っているもののどんな症状(感染力が強い、臭覚・味覚異常など)が出たりするのかわかっていま

せん。学習する機会があれば、いいと思います。ソーシャルディスタンスは理解しつつあります。

・日々感染対策してくださり、ありがとうございます。毎年楽 しみにしていた行事が中止や縮小になり残念ですが、学校へ行 ってお友達と勉強できることがとてもありがたい親子共々感 謝してます。先生方の感染対策しながらのご指導本当に大変だ と思います。引き続き宜しくお願いいたします。

4年

・給食をお弁当形式にしたり、色々配慮していただき、ありが とうございました。お弁当は量もちょうどよかったみたいで、 食べやすかったようです。まだまだ先は長そうですが、先生方 も心身ともに気を付けてください。

・7コマ授業や土曜日登校もあり、子ども達は本当によく頑張っていると思います。先生方もお疲れ様です。妹の体調不良の遅れで1週間休んだ際、授業の進行具合を連絡帳や電話でお知らせ下さり、休み明けの授業がスムーズでした。

・感染リスクが高いのに、トイレ掃除や除菌清掃を先生方一生 懸命子ども達のためにやってくださっていることに、とても感 謝しております。

・対応が変わっていく中で、メールやホームページで情報を更新していただき、助かりました。授業数確保のための7時間授業等、色々検討いただき感謝しています。

・コロナについての学習する機会があればいいと思う。(感染力が強い、臭覚味覚異常など) ソーシャルディスタンスはわかってきているようですが、学校が終われば5時半のチャイムまでしっかり遊んできます。家のこもっているよりはよいと思いますが、大丈夫かな・・・と、気にしています。 給食が始まり、毎日の楽しみの一つになっています。

5年

・分散登校については多少なりとも心配はありました。本当に、 あの時期に必要だったのか・・・。休校中のプリント配付はと ても助かりました。先生方も大変な中、よくやっていただけて、 とても感謝しております。日々の学校生活におきましても私語 について良く注意していると子どもから聞き、安心して学校に 送り出しています。ありがとうございます。

・いつもお世話になっております。保護者会の最後に子ども達の学校での様子が見られてよかったです。ありがとうございます。これからもご指導宜しくお願いいたします。

・コロナで休校→分散登校→一斉登校と、今まで経験したことのない日常に大人でも不安や戸惑いを感じました。子ども達はどう受け止め、良い方向へと進んでいけるだろうか・・・を一番心配しましたが、先生からの安心感が一番の心のケアになっていたように我が子を見て感じています。子どもの負担にならないことを一番に考えてくださっている日常生活に感謝しています。学校でカバーしきれないことなどは親が自宅でも見て

いきたいと思いますので、今後も宜しくお願いします。

- ・コロナ禍で子ども達はオンラインゲームでしか友達と会えない日々を過ごしていましたが、学校を開いていただき、子ども達はようやくリアルに友達と遊べるようになりました。今後も可能な限りリアルに友達と接することのできる環境を整えていただけたらと思います。
- ・分散で新しいウィズコロナのルールを学び、通常登校にしたことは、とても良かったと思います。入学式も無事に行われ、看板を立てたことも高く評価しています。一生に一度のこの機会を設けていただき、本当にありがとうございます。4,5年生の母である私ですが、とっても嬉しく思いました。
- ・コロナ禍での課題作り、対策会議等、大変だったと思いますが、ありがとうございました。保護者会もリモート参加出来たらいいですが、(学校参加者を減らす) むずかしいでしょうか。 担任の先生にもお話ししましたが、夏本番マスクでの授業参加、暑くて集中できないことが予想されます。授業中の小型扇風機の持ち込み許可をお願いいたします。

6年

- ・40分×7コマの授業+土曜登校+夏休み短縮というのは、子ども達にどのくらい負担(学習と成果)がかかっているのか、検証していただきたい。これからの暑さが増す中でオンライン授業をできるようにしてほしい。先生方もフェイスマスクにマスクで授業と非常に過酷な状況の中、子ども達を迎え入れてくださり、感謝しておりますが、子ども達同様、体調面が心配です。どうか無理のないカリキュラムで進めてください。
- ・読み語りのママから、先生はみんな消毒を毎日して下さっていると聞いて、ただでさえ大変なのに本当にすごい!ありがとうございます。と思いました。こんな初めてのことだらけですが、得るものもたくさんあると思います。先生も前を見て、みんなで最高の6年生を作っていってください。子ども達も特別な1年になると思います。お体は気を付けて下さいね。